

Nous l'avons vu lors des dernières élections, la sécurité est au cœur des préoccupations de nos concitoyens. La sécurité est un du, elle nous permet de vivre sereinement et dans la tranquillité. Depuis plus de deux ans maintenant, nous constatons dans notre commune, que le sentiment d'insécurité augmente très sensiblement et que la situation se dégrade. De nombreux donzérois nous ont interpellé à ce sujet, se sentant parfois en insécurité. Notre groupe d'opposition, Donzère avec Vous, a interpellé la majorité municipale sur ce point lors d'un récent conseil municipal. Malheureusement, les résultats se font attendre. Nous saluons le travail des forces de l'ordre. La police municipale, avec les faibles effectifs dont elle dispose, fait ce qu'elle peut pour nous garantir une certaine tranquillité. Malheureusement, ses effectifs sont très largement insuffisants pour obtenir des résultats probants. On voit bien que la sécurité n'est pas du tout au cœur des préoccupations de l'équipe municipale. Et ce qui avait été promis par cette majorité n'est pas tenu. Nous en voyons les résultats tous les jours. Outre des effectifs supplémentaires de policiers municipaux que nous réclamons, la mise en place d'une vraie politique de prévention est indispensable pour accompagner certaines situations difficiles. L'un ne va pas sans l'autre, prévention et répression. Nous refusons que l'image de Donzère, qui a été redorée tout au long de ces dernières années, se ternisse à nouveau.